

Sieg mit Streckenrekord

Tina Fischl überzeugt beim Winterlauf in Linz

Gut 200 Aktive aus Österreich und Bayern hat der ALOHA-Winterlauf in Linz angelockt, die bei Temperaturen unter dem Gefrierpunkt, teils starkem Wind und leichtem Schneefall eine 2,5-km-Rundkurs-Strecke mit Start und Ziel am „Lentos Kunstmuseum“ mehrmals zu bewältigen hatten.

Die Veranstalter hatten Distanzen von 5, 10 oder 15 km angeboten. Der Startschuss fiel für alle drei Rennen zeitgleich, in jeder Runde war ein kurzer, aber knackiger Anstieg zu bewältigen. Tina Fischl vom WSV Otterskirchen hatte sich für die 10-km-Strecke entschieden, sie wollte bei diesem Event ihren derzeitigen Leistungsstand zu Beginn der neuen Laufsaison testen. Direkt nach dem Startschuss setzte sich die Personaltrainerin aus Fürstenstein an die Spitze des Damenfeldes und machte schon auf der ersten Runde richtig Tempo. Schnell wuchs der Abstand zur zweitplatzierten Dame an, Tina Fischl war auf sich alleine gestellt.

Auch im weiteren Rennverlauf ließ sie ihrer Konkurrenz keine Chance. Mit einer beeindruckenden Zeit von 37:06 Minuten sicherte sich Tina Fischl nicht nur

den Gesamtsieg, sondern verbesserte auch den Streckenrekord auf dieser Distanz um mehr als eine Minute. Zweitplatzierte wurde die Österreicherin Anna Lipp mit einer Zeit von 40:34 Minuten vor Corina Kohlberger. Auf dieser Distanz waren zudem lediglich zwei männliche Athleten vor der Personaltrainerin im Ziel. Äußerst zufrieden und voll motiviert blickt die Fürstensteinerin nun auf die bevorstehenden Events der Saison 2025.

– red



Die Form stimmt, die neue Laufsaison 2025 kann für Tina Fischl nun beginnen.

– Foto: privat